

## 2<sup>e</sup> CULTE DOMINICAL DU 04 SEPTEMBRE 2022

### LA PARABOLE DE LA PIÈCE DE DRAP NEUF

Marc 2 : 19 - 22

Frère Daddy MBALA

Par parabole, il faut entendre une allégorie c'est-à-dire une représentation concrète et imagée par des éléments descriptifs d'une idée abstraite. Quand les disciples de Jésus ne comprenaient pas ses paraboles, ils en demandaient l'explication à Jésus. C'est eux seuls qui comprenaient ce que les autres ne comprenaient pas de ces paraboles, parce qu'ils toujours étaient avec leur Maître, Jésus.

Dans ce passage, il est question des disciples de Jésus qui mangeaient tous les jours sans connaître le jeûne, ils étaient comblés de joie ; c'était un moment de fête, à cause de la présence de Jésus au milieu d'eux (Marc 2 :18-19).

Jeûner, selon le dictionnaire Larousse veut dire manger peu, manger moins qu'il ne faut ou même ne pas manger du tout, soit par une privation volontaire ou forcée et faute de nourriture.

Par drap, nous comprenons un habit, une étoffe fine isolant le dormeur du matelas et des couvertures. Notre texte de base fait mention de deux draps : l'un neuf et l'autre vieux.

Le même texte interdit de mélanger un drap neuf avec un vieux drap au risque de voir le dernier être déchiré par le premier. La déchirure symbolise la honte, l'humiliation. Est-ce qu'un habit(drap) peut-il couvrir la honte ou occasionner la fête ?

Nous répondrons à cette question à travers les trois points ci-après :

- La nudité couverte
- La sécurité assurée
- Avec Jésus, la fête est possible.

#### 1. La nudité couverte.

Ce n'est pas un habit qui couvre notre honte, qui amène la joie ou qui assure la sécurité ; seule la présence de Jésus apporte la joie, assure la sécurité.

Dieu n'aime pas la nudité (notre honte, ...) c'est ainsi qu'il nous envoyé son fils unique pour que quiconque croit en lui voit sa nudité couverte et soit en sécurité.

Dans Genèse 3 :7-10 et 21, nous voyons Adam et Eve nus et cherchant des feuilles pour se couvrir sans trouver solution à leur nudité et sont partis se cacher. Il fallait que Dieu leur couse un habit de peau d'animal pour couvrir leur nudité.

Ne cherchons pas la solution à nos problèmes, à notre nudité par nous-mêmes. Notre vraie couverture, Jésus-Christ, a pris notre honte sur lui. Nous n'avons plus raison de nous plaindre car il a porté sur lui notre nudité.

Jésus-Christ est l'habit neuf qui couvre notre honte. Le cas de la femme à la perte de sang dans Matthieu 9 :20 nous en dit plus.

Evitons, bien-aimés le mélange au risque de prolonger notre nudité.

## **2. La sécurité assurée.**

La vraie sécurité c'est dans le drap neuf. En Jésus-Christ, nous avons la meilleure et la bonne vie car en lui la sécurité est assurée. Quand Jésus protège, personne ne peut toucher.

## **3. Avec Jésus, la fête est possible.**

Dieu fait toute chose pour un but. Il nous couvre devant toutes circonstances car il veut que nous soyons dans la joie, dans la fête.

Jean 2 :1-11 nous relate l'histoire de la noce de Cana en Galilée où le vin fit défaut, mais Jésus-Christ présent, avait tout changé et la joie fut retrouvée.

Quand Jésus-Christ vient dans la vie d'une personne, ses pleurs, ses situations difficiles cèdent la place à la joie.

Jésus nous couvre des habits neufs pour que nous soyons dans la joie. Marie et Marthe dans la tristesse suite à la mort de Lazare leur frère, ont retrouvé la joie par le passage de Jésus (Jean 11 :17s).

La présence de Jésus change tout ; elle suffit pour ramener la joie perdue. Jésus redonne la vie en fonction de temps de souffrances vécu. Jésus est capable de changer les pleurs en des cris de joie.

Que Dieu vous bénisse !